

Jornada de Investigación en Ciencias Experimentales y de la Salud de la Universidad de Navarra.

La Jornada de Investigación en Ciencias Experimentales y de la Salud es una actividad anual que se lleva realizando con los alumnos de doctorado de las Facultades del área de Ciencias (Ciencias, Enfermería, Farmacia y Medicina) desde el curso 2007/2008.

Está dirigida al Personal Investigador en Formación (PIF) y tiene como objetivo el intercambio de conocimientos entre doctorandos e investigadores y mejorar las habilidades de comunicación en Ciencia. La organizan conjuntamente las Facultades de Ciencias, Medicina, y Farmacia. Su duración es de un día completo y se organiza con el formato de un congreso científico, en la que los PIF exponen y explican a sus compañeros un póster con los resultados que van obteniendo de su investigación. Además, algunos de estos pósteres son presentados en comunicaciones orales plenarias. Se otorgan premios a los mejores pósteres y a la mejor comunicación y la jornada habitualmente termina con una conferencia o una mesa redonda de carácter formativo (la decisión del post-doctorado, patentes, I+D+i, cómo publicar en revistas científicas, etc.).

El alumno podrá participar desde el primer año hasta la defensa de la tesis. Teniendo en cuenta su formato científico, se recomienda que presente comunicaciones científicas a partir del segundo año.

Los alumnos de doctorado se inscriben a la jornada y envían un abstract en el plazo que dicta la organización. El día de la jornada el póster debe estar expuesto a primera hora y deben estar presentes para explicarlo a los investigadores o PIF interesados durante el tiempo destinado a esta actividad. Si cumplen con ambos requisitos se les entrega un certificado de participación.

La realización de esta actividad podrá ser incluida en el Registro de Actividades del alumno.